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Flávia Moretti Anuncia Transferência da Câmara Municipal de
Várzea Grande para o Prédio do Antigo Fórum

"Não tem como continuar naquele lugar insalubre "

Redação do rufandobombonews 

Em uma iniciativa para melhorar o acesso e as condições de trabalho dos vereadores, a prefeita eleita de
Várzea Grande, Flávia Moretti, anunciou a intenção de transferir a sede da Câmara Municipal para o antigo
prédio do Fórum. Segundo Moretti, a atual sede apresenta dificuldades de acesso e condições insalubres, o
que reforça a necessidade da mudança. A nova gestão também está avaliando possíveis usos para o prédio da
antiga Câmara, que, conforme a prefeita, está "jogado às traças." A medida visa valorizar o patrimônio
público e oferecer melhores condições para os servidores e para a população


